

Ringkasan



MHD.YUSUF SIREGAR, SISTEM AKUNTANSI PENERIMAAN DAN PENGELUARAN KAS PADA PDAM TIRTANADI MEDAN, di bawah bimbingan Drs. Zainal Abidin sebagai Pembimbing I dan Linda Lores, SE sebagai Pembimbing II.

Produktivitas kerja merupakan tujuan utama dari setiap perusahaan termasuk PDAM Medan yang merupakan Badan Usaha Milik Daerah sehingga tidak terjadi penyelewengan dalam melaksanakan kegiatan salah satu cara yang dapat ditempuh dengan menerapkan sistem akuntansi baik penerimaan dan pengeluaran sesuai dengan prosedur yang ada. Dimana kerugian yang terbesar dan merupakan masalah utama dalam perusahaan yaitu akibat adanya penyelewengan harta perusahaan oleh pegawai yang kurang tanggung jawab.

Untuk meminimalisir terjadinya penyelewengan dan penyalahgunaan terhadap kas diperlukan penjagaan khusus, disamping kemandirian organisasi, penerapan sistem akuntansi terutama sistem akuntansi kas. Setiap hari kepala bagian keuangan membuat laporan kas harian sehingga pengawasan terhadap kas dapat secara efektif dijalankan, disamping laporan ini sebagai pertanggung jawaban kepada pimpinan/ Direksi.

Sebagai Objek penelitian adalah Perusahaan Daerah Air Minum Tirtanadi Medan, dimana dalam aktivitasnya perusahaan daerah ini memberikan jasa layanan penyaluran air minum bagi masyarakat dengan memberikan biaya jasa sebagai penerimaan kas bagi perusahaan.

Aktivitas pengawasan atas penerimaan dan pengeluaran kas pada perusahaan dapat dijalankan dengan baik hal ini terlihat adanya prosedur otorisasi yang jelas dokumen dan catatan memadai, pengawasan fisik atas kas, catatannya dan pengecekan pelaksanaan yang terpisah.

Sebagai rumusan masalah dalam penelitian ini adalah “Apakah Penerapan Sistem Akuntansi Penerimaan dan Pengeluaran Kas telah menciptakan pengendalian internal yang baik.”

Sedangkan tujuan penulisan skripsi ini adalah : untuk mengetahui bagaimana penerapan sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas pada suatu badan usaha, organisasi khususnya perusahaan dan mengetahui pemisahan dan pelimpahan wewenang

dari masing-masing bagian khususnya penerimaan dan pengeluaran kas pada PDAM Tirtanadi Medan.

Dari hasil pengumpulan data serta analisis dan evaluasi yang dilakukan secara deskriptif maka diketahui Perusahaan Daerah Air Minum Tirtanadi Medan adalah sebuah perusahaan yang bergerak dalam bidang jasa air minum terhadap masyarakat guna mempertahankan kelangsungan dunia bisnis serta merebut pangsa pasar yang kompetitif, Perusahaan Daerah Air Minum Tirtanadi Medan ingin meningkatkan kinerja sistem akuntansi penerimaan dan sistem akuntansi pengeluaran kas sehingga penyelewengan tidak terjadi.

Untuk mengawasi agar tidak terjadi penyalahgunaan atas penerimaan dan pengeluaran kas pada PDAM Tirtanandi Medan melalui kepala bagian keuangan menetapkan suatu sistem akuntansi kas yang meliputi prosedur penerimaan dan pengeluaran kas atas seluruh jenis penerimaan dan pengeluaran.

